

# Das Tagebuch von mArtin...

03. Mai 2024 17:30 Uhr

Jetzt ist es fix. Überprüft von der aller obersten Stelle: Die *Patienten-Milliarde*, also jenes Geld, das uns Versicherungsnehmern versprochen wurde, und welches also (durch die Zusammenlegung der ganzen Krankenkassen zu einer einzigen Gesundheitskasse) einfach so erspart und damit frei werden sollte - diese Milliarde Euro ist - oh Wunder - nicht einfach so entstanden. Ganz im Gegenteil, diese versprochene Milliarde, die nicht nur nicht gekommen ist, kostet uns Versicherungsnehmer nun 270 Millionen Euro. Also aus einer Milliarde plus wurde mehr als 1/4 Milliarde Minus.

Ich dummlicher Staatsbürger wusste dies übrigens bereits zu dem Zeitpunkt, als uns die Patientenmilliarde von unserem Kinder-Kanzler Kurz vollmundig angekündigt wurde. Weil ich halt gelernter Österreicher bin.

So läuft das in Österreich. Unglaublich tolle Ankündigungen werden gemacht, und niemals eingehalten. Und nachher wundert sich die Politik, dass die Menschen in diesem Land politikverdrossen seien. Sind wir gar nicht. Wir sind nur diejenigen leid, die so eine Politik machen...

(C) mArtin 2024